

## EL CABALLITO

### ¿Fracturas entre panistas?

:::: Nos cuentan que el Cuarto Informe de Gobierno de **Claudia Sheinbaum** dejó en evidencia la "falta de comunicación" que existe entre diputados locales y alcaldes del PAN. Y es que, nos detallan, algunos legisladores se enteraron hasta el último momento que el encargado de fijar el posicionamiento de su grupo parlamentario sería el diputado **Ricardo Rubio**; otros criticaron la postura *light* que asumieron. Mientras que tres ediles albiazules no acudieron al mensaje, argumentando persecución política en su contra. Los malpensados ya se preguntan si será esta situación una falta de comunicación o en realidad es un dejo de división en el interior del partido.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo Rubio

### Quieren frenar auditorías

:::: Vaya sorpresa la que se llevó la presidenta del PRD en la Ciudad de México, **Nora Arias**, al enterarse, por medio de una publicación en medios, de la convocatoria al 10 Congreso Estatal en el que se pretende llenar las vacantes de tres secretarías del Comité Directivo Estatal del sol azteca. Nora Arias aseguró que dicha convocatoria pasa por alto los requisitos básicos para un procedimiento de este estilo y a la propia militancia, por lo que no puede ser avalada. Lo cierto es que, detrás de este madrugue, nos dicen, se encuentra el presidente nacional del PRD, **Jesús Zambrano**, y la corriente de *Los Chuchos*, quienes pretenden frenar las auditorías internas que anunció hace unos días Arias, a fin de transparentar las actividades del sol azteca en la capital del país. ¿Pues a qué le temen?



Nora Arias

### No cuaja la unidad entre morenistas en el EDOMEX

:::: Tal parece que la distancia entre el senador de Morena **Higinio Martínez** y la maestra **Delfina Gómez** no termina de acortarse. Durante el informe del diputado **Nazario Gutiérrez**, su aliado y también secretario del partido en la entidad, el legislador dijo que desde hace mucho tiempo, es más, desde hace dos meses, espera a que estrechen su mano para sumar esfuerzos rumbo a las elecciones del próximo año. Nos recuerdan que apenas el pasado 4 de octubre tanto Higinio como Delfina se encontraron bajo mediación del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, y hasta hubo sonrisas y fotografías. Entonces, ¿no se limaron las asperezas entre los texcocinos?



Higinio Martínez